

Unknown Title

: 2023-06-06

Incendie d'une ferme laitière à Saint-Pascal

6 juin 2023 Guylain Jean Accueil, Faits Divers



Un incendie a fait rage ce matin (mardi) sur une ferme laitière de Saint-Pascal au Kamouraska.

Le feu aurait débuté vers 4h00 du matin dans les installations de la ferme qui est située sur la route 230.

L'opération a nécessité le déploiement d'une trentaine de pompiers et dès leur arrivée, l'incendie était généralisé.

Aucun blessé, mais quelques 140 vaches laitières ont péri dans ce sinistre. Et en ce qui a trait au bâtiment, c'est une perte totale.



Quelques membres du Front commun. Crédit photo: Courtoisie

Les membres du Front commun faisant partie du réseau de l'éducation du Bas-Saint-Laurent ont mené aujourd'hui (jeudi) une opération de visibilité aux abords des établissements scolaires des centres de services scolaires du Fleuve-et-des-Lacs et de Kamouraska–Rivière-du-Loup en prévision de la grève du 6 novembre prochain.

Il semble évident que la nouvelle proposition du gouvernement du Québec ne fait qu'alimenter le mécontentement des travailleuses et des travailleurs. « Cette nouvelle offre est complètement déconnectée de la réalité. Si 9 % sur 5 ans ne constituaient même pas une base de négociation, y ajouter un maigre 1,3 % n'est clairement pas suffisant. Tout le monde s'entend pour dire que la crise dans nos réseaux publics impose un coup de barre sérieux pour améliorer les conditions salariales et de travail. Au Bas-Saint-Laurent comme un peu partout au Québec, le secteur public peine de plus en plus à attirer et à retenir le personnel », font valoir les représentants du Front commun, insistant sur le fait que les travailleuses et les travailleurs en ont assez des reculs et de l'appauvrissement.

Ensemble, la CSN, la CSQ, la FTQ et l'APTS représentent plus de 420 000 travailleuses et travailleurs de l'État québécois dans les secteurs publics, en éducation, en santé et dans les services sociaux ainsi qu'en enseignement supérieur.